



# ノーサイド～No Side～

## 都賀中学校だより



平成24年7月号

### [運動会]



6月17日(日)に平成24年度運動会が開催されました。前日の16日(土)の予定でしたが、雨天により一日延期の実施となりました。今年は9月1日より校庭整備工事が予定されているために、秋季運動会から春季運動会に変更して実施しました。例年よりも練習時間が短縮され、恒例の「マスゲーム」は3年生を中心に計画的に練習に励みました。当日は、昨日降った雨が残り生徒たちが自主的に水たまりをとる作業から始まりました。予定通り8時30分から生徒入場、開会式、そして最初の種目「ラジオ体操」の演技が開始されました。今年は、第1学年4クラス・第2学年4クラス・第3学年3クラスと学年のクラス数がそろっていないため、「マスゲーム」や「色別対抗リレー」等は第3学年に合わせて1・2年生が3色に分かれての変則対抗戦となりました。各学年とも工夫を凝らした競技ばかりで盛り上がりを見せました。午後からは太陽が顔を出し暑いくらいの気温の中、生徒全員手を抜くことなく全力で競技や係活動に取り組みました。来年度も、今年の反省を生かしながら生徒・保護者・地域の方々の協力を得ながらすばらしい運動会にしていきたいと思います。



### [教育実習生研究授業]



6月4日～22日まで3週間にわたって5名の教育実習生が来校しました。21日(木)に実習生の研究授業が行われました。運動会の練習等で十分に教材研究の時間が取れない中での研究授業でしたが、どの実習生も真剣に精一杯生徒たちのために工夫した授業を展開していました。7月初旬には栃木県教員採用試験が控えています。良い結果が出ることを祈念したいと思います。

## [修学旅行]



6月30日(土)～7月2日(日)の3日間、3年生は関西方面(京都・奈良)へ修学旅行に行ってきました。初日及び2日目の夕方まであいにくの雨になりましたが、計画どおりの日程で日本の文化に触れる旅となりました。特に2日目の班別自主研修では事前にグループ内で十分に話し合いを重ね、京都市内数多くの寺社仏閣を訪れて歴史の奥行きを感じることができました。最終日には、クラス別に和菓子や八つ橋を作る体験をして日本の伝統食文化について学ぶ機会も体験しました。規律ある行動を心掛け、立派に所期の目的を達成した修学旅行でした。

期日	日 程			
	なすの 254			
6/30 (土)	小山駅	東京駅	京都駅	修学旅行専用新幹線・のぞみ 9311
	6:37 発	7:47 発	10:08 着	10:30 発
	—奈良(クラス別見学)法隆寺写真撮影			
		11:40 頃	18:20 着	京都(旅館)花楽
7/1 (日)	タクシー利用(中型17台・小型4台)			
	旅館	京都市内班別自主研修	旅館	(徒歩にて移動) 弥栄会館雅楽鑑賞
	8:30 発	16:30 着	19:00	20:30 着
7/2 (月)	貸切バス3台			
	旅館	三十三間堂	京都クラス別行動(体験活動含)	昼食
	8:00 発	8:15 着	新都ホテル	京都駅
	9:00 発	(1組: 清水寺・2・3組: 北野天満宮)	12:00	14:03 発
			東京駅	都賀I C
				都賀中学校
	修学旅行専用新幹線・のぞみ 9356	16:20 着	16:50 発	貸切バス3台
				19:00 着



### [江口裕人さんの御冥福をお祈りいたします]



6月23日(土)1年1組に在籍していました江口裕人さんが薬石効無く病気でお亡くなりになりました。26日(火)に御葬儀が執り行われ、代表生徒及び1年1組生徒全員と家中小学校出身の1年生が参列させていただきました。また、出棺の折に都賀中学校付近の道路で全校生徒整列によりお見送りをさせていただきました。



[今月の放射線量] 7月9日(月) 11:00 晴れ 生徒昇降口入口 地上1m 0.071  $\mu$  Sv/h